Cancer de l'intestin? En connaître les symptômes pour agir à temps!

Symptômes possibles:

- une perte de poids inexpliquée
- la présence de sang dans les selles
 un faux besoin d'aller à la selle
- des troubles du transit intestinal
- des douleurs abdominales inconnues et persistantes

Non au cancer de l'intestin? Agissez.

Si vous remarquez un de ces symptômes, nous vous recommandons de consulter votre médecin de famille.

Pour de plus amples informations: Ligne InfoCancer: 0800 11 88 11 www.cancer-intestin.ch www.forumcancer.ch

